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№２１４８ 第３２回例会 ２０１０．３．４ 曇 

点 鐘：志波 克 会長 

進 行：平川恵敏 SAA 

ソング：君が代・奉仕の理想 

誕生祝 

 永島 強会員 S19 年 3 月 2日（66 歳） 

 

 

会長挨拶 

会長 志波 克  

今日から３月、須藤夫人のお名前と同じ弥生で、

今年度も残り三分の一となりました。活動計画や長

期計画を確認し、奉仕活動に一層の御注力をお願

いします。 

南米チリで大地震があり相当な被害が出たようで

す。被害が拡大せず、早く復興が進むことを祈りま

す。日本にもその地震による津波が来ましたが、被

害が比較的少なかったようで不幸中の幸いでありま

した。いずれ地区の方から義援金の募集があると

思いますが、応分の協力をしたいと思います。 

冬のオリンピックも、これまでに比べ日本人選手

の活躍が目立つ中、終了しました。特に、浅田選手

と金選手の競演は見応えがありました。結果は完璧

な演技をした金選手が金メダルに輝きましたが、レ

コチョクでは浅田選手の仮面舞踏会が金選手の００

７を上回って一位だそうです。浅田選手には今後も

我々に興奮と感激を与え続けて欲しいものです。 

一方、ゴルフのアメリカ女子ツアーで宮里藍選手

が開幕２連勝しました。４４年ぶりの快挙だそうで、

アメリカ人以外では初めてだそうです。私もなにや

ら目標に向かって励む気分になってきました。 

もう一つ、２日の読売新聞社会欄の片隅に、「ＩＰ

ＣＣ（気候変動に関する政府間パネル）の評価報告

書が科学的根拠のない記述や、データのごまかし

等の問題で再検討されることになった。」と載ってい

ました。私が第５回例会(09/7/30)でお話しした赤

祖父俊一氏の説に一層の真実味が増しました。 

所で、今月は識字率向上月間です。ジョン・ケニ

ーＲＩ会長は３月の会長メッセージで、著名なカント

リーミュージック歌手のドリー・パートンが識字率向

上などについて講演する国際大会への参加を要望

しています。登録料も今月末までは割引があるそう

ですので、大勢で参加して講演やエンターテインメ

ントを見聞し、そして友愛の広場でコーヒー・ワイン

を飲みながら世界の人達との親睦を深めて参りまし

ょう。 

識字率向上の大切さについては、この後の卓話



で一寸触れるつもりで居ます。 

 

会長報告 

例会終了後、定例理事会を開きますので、理事

の方はお残り下さい。 

 

理事会報告 

出席理事：志波、榎本、高島、石渡、平川、須藤 

○三月例会プログラム 

3/11 若鍋武良・新会員の入会式、自己紹介 

卓話・プーケット探訪 石渡、永島、大須賀 

3/18 塩山ＲＣ訪問 姉妹契約更改 

3/25 クラブ・フォーラム 増強について 

4/01 卓話・雑誌広報 三枝 

 

 

ウィキペディアから仕入れた雑学 

３月の別称「弥生」は、草木がいよいよ生い茂る

月、「木草 弥や生ひ月（きくさいやおひづき）が詰

まって、「やよひ」となった。 

「レコチョク」とは、携帯電話の着信音に使う歌声

を配信する会社の名前。正式には「株式会社レコ

チョク」という。もとは「レコード会社直営」という会社

だった。 

最近は一曲全部を配信する、いわゆる「着うたフ

ル」が人気だが、これは容量が大きいのでパケット

料金がかさみ、パケット定額制を利用していないと

料金が払えない状態、パケ死（パケシ）に陥る。 

 

幹事報告 

幹事 榎本守男 

 

皆さん、こんにちは。昨日は３月３日雛祭りでした。

昨年は孫の初節句で、永年押し入れにしまってお

いた雛人形を部屋に飾りましたが、いざ並べようと

すると段飾りの何段目にどんな人形を置くのか、何

をお道具として持たせるのか、苦労しながらの完成

でした。達成感はありましたが、今年は、孫も帰って

来ないし、やめにしました。でも、季節感のある行事

を自分の無精でやらなかった事、少し反省しており

ます。三月は桜前線と共に、私どもの仕事、引越繁

忙期がやってきます。経済不況の影響で、どんな

結果が出るか心配は尽きません。暖かい春の日差

しを待ち遠しく感じます。 

報告事項 

１、 入会希望の若鍋さん ３月１日付けで入会決

定となりました。初出席は３月１１日の例会にな

ります。 

２、 ３月１８日 塩山ロータリークラブとの合同例会  

参加者１２名 志波 榎本 石渡 須藤 平川 

高島 原田 永島 大網 高橋 

山田 若鍋 

バス 協進バス（三井会員紹介） 

 ８時００分 大貫駅   平川 榎本 須藤 

 ８時０５分 わかくさ前 高橋 山田   

 ８時１８分 石渡家前 石渡（お土産積込み） 

 ８時２０分 かねい散髪前  原田 

 ８時２３分 ＪＡ前  大網 志波 永島 若鍋  

 ８時２５分 釣り店舗前 高島 

富津中央よりアクアライン経由 時間調整をし

ながら塩山へ 

 １２時００分 塩山クラブ着 

合同例会 姉妹締結更新の調印 懇親会 

 １４時 勝沼 ワインのトンネル見学 

 １５時 帰路    

 １８時頃 希望により食事 

上記が最終案になります。乗車場所変更する

方は電話下さい。 

       ０９０－３２１２－４８３１ 幹事 榎本 

★塩山クラブよりワインのトンネルの観光案内

が届いております。 

３、 先週例会後集金しましたＷＣＳへの一人１０００

円の協力有難うございました。 

４、 渡辺会員は本日 上総クラブで卓話です。 

５、 富津市ロータリー少年野球大会 ３月１４日 

準決勝 決勝に続き 閉会式１３時頃 



６、 例会変更  木更津東クラブ ３月３１日休会

（定款６条第１節ｃ） 

 

委員会報告  

 

R 財団・米山記念奨学会 委員長 高島治雄 

皆さんから、集めた財団寄付金総額２８万円を送

金しました。今回は、２人のマルチプルポールハリ

スフェローの誕生となります。 

 

家庭集会について  

B 班班長 大網庄一郎  

3 月 26 日(金)に、最後になりました B 班の家庭集

会を開催いたします。 

 

会員卓話 

「インド旅行記」  

会長 志波 克  

 
インドの国旗は図のように横三色で、中央にチャ

クラという法輪があります。サフラン色はヒンドゥー教、

緑色がイスラム教、白色は２宗教の和解とその他の

宗教を表し、チャクラはイギリスからの独立を勝ち取

った事を表すとのことです。このように国旗から国の

成立過程、喜びと誇りが分かります。 

憲法上は無くなったが今も社会生活に強く影響

を及ぼすカースト制度、多くの宗教、多くの言語（共

通公用語２、指定言語２２、他）を持つ、１０億を大き

く超える人達が一つの国として纏まるのは、およそ

不可能に見えますが、それを可能にしているインド

には、海で外界から隔絶され、単一民族、単一言

語の中で育った苦労知らずの人間には計り知れな

い深さがあるように思われます。 

旅行社のガイド付き団体旅行で１０日程過ごした

インドの表面的な感想を少しお話しします。訪れた

のは、インド北部のデリー、アグラ、ジャイプール、

ウダイプールです。 

先週の須藤会員の卓話で、インドでは年に二千

万人弱の人口増があるとのことでしたが、どこへ行

っても人が沢山、それも若い人が多くて驚きました。

最初のレストランで軽食を取った時、何種類かのサ

ンドイッチが出たのですが、種類毎に運ぶボーイが

違い、何かワークシェアリングの見本みたいでした。

また、デリーからアグラ迄２００Km 程をバスで移動

する間、殆ど途切れ無く人が大勢見えたのには圧

倒されました。それにしてもインド人は足が長くてス

タイルの良い人が多いです。そのせいか、男性トイ

レが高くて一寸周章てさせられます。 

 
アグラ 結婚式準備中 

バスと言えば、道路交通状況はすごいです。渋

滞気味の都市部では、車線に関係なく並べるだけ

の車が併走し、一瞬の隙、一分の空きを狙って先

に進みます。郊外の高速道路では、速度の遅い荷

車、トラクター、オートリキシャ、年代物のバス・トラッ

クを警笛を鳴らしながら追い越して行くと、時々右

側車線をライトを点けた逆走車がかなりのスピード

で迫ってくるので、これは通常の対向車の要領で

左側に避けてすれ違うのです。それでも滞在中一

度も交通事故を見なかったので、なにかよそ者に

は分からない優れた交通ルールがあるのだと思い

ます。 

インドと言うと暑いと思うでしょうが、偶々今年は例

年になく気温が低く、朝夕は５、６℃、日中でも１２、

３℃の日が多く、月中を過ぎても公立の小中学校は

寒さのため臨時休校中とのことでした。 

私達にとっては本来なら苦になる程の寒さでは

ないのですが、どこに行っても暖房がないので（勿

論バスも）、いつの間にか身体が冷えて、とても寒

い思いをしました。 

尤も、ウダイプールは緯度が台中と同じ位で標高

７、８百ｍの高原なので快適な気候でした。 



 
ジャイプールのアンベール城を見学する時、象

に乗りました。結構高さが高いですが、手摺の付い

た台があるのであまり怖くはありません。ただ、進行

方向に向かって左右に大きく揺れるので、乗り心地

は良くありません。象使いは首の所に乗るので、楽

そうに見えます。象は左右の前後足を同時に前後

に動かして歩くようですが、確認はしてありません。 

 
アグラ城から見たタージ・マハル 

 

ウダイプールのマハラジャのパレス。 

１２～１８世紀に建てられた廟、城、宮殿等を幾つ

か見ましたが、どれも手の混んだ細工を施し、高度

の建築技法が覗われる石造りで保存状態も良く見

応えがありました。 

カースト制度の影響か、社会の縦方向には人の

思いが余りよく伝わらないように見えます。立派な作

りのホテルでも、客から見ると使い勝手の良くない

設備。或いは空港出入国係官が客を待たせたまま

突然２、３０分も席を空け、席に帰ると悪びれた様子

も無く業務を再開する所などを見ると、他人のことを

思いやる習慣は希薄なのかも知れません。 

物事が円滑に進行するとか、水道の水が安心し

て飲めるとかが良いことだとするなら、インドは向上

発展の余地とその為の巨大なエネルギーを持った

将来性豊かな国だと思います。 

 

ニコニコＢＯＸ 

親睦担当部長 山田昌男 

 

志波 克   卓話を聞いていただき有り難うご

ざいました。 

永島 強  誕生祝いをいただいて。 

千葉一利  週報作成４カ月が終わりました。ご

協力有り難うございました。 

高島治雄  千葉会員４カ月の長きにわたり週

報担当ご苦労様でした。貴兄の週

報への思いを感じました。なお、

娘さんの朋ちゃんにも深く感謝し

ます。 

大須賀・永島・石渡 

      プーケットより今朝帰ってきました。

寒いですね。 

合計 ８，０００ 円 

 

出席報告 

出席担当  高島治雄 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 ２１ １８ ２ １ 90.48%

前回 ２１ １９ ２ ０ 90.48%

 

 

編集後記 

今月より 2 ヶ月間会報を担当します。寄稿大歓迎

ですので、よろしくお願いいたします。メールで送っ

ていただくと、より助かります。 

会報担当 高橋裕之 


